

祝 成人

ご成人おめでとうございます。

成人を迎えた、錦江町出身の3名の方に今の心境を文章に綴つて頂きました。
皆さんがそれぞれの目標に向かって道を拓き、達成できるよう願つております。

成人を迎えて…



今村 里美
(西中郡出身)

新年あけ
ましておめ
でとうござ
います。

この度、
旧田代町と旧大根占町の合併後
錦江町として初めての成人式を
迎えることができ、大変うれし
く思います。

私は、今通っている「鹿児島
歯科学院専門学校歯科衛生士科」
に出会いました。2年間の学生
生活も残りわずかとなり、入学
時を振り返ると一人暮らしや専
門的な授業、実習への不安もあ
りましたが、家族や友人、先生
方の支えもあり無事乗り越える
ことができそうです。

先月、五ヶ月間の臨床実習を
終え、いよいよ3月にある国家
試験合格に向けての対策が始ま
りました。



成人式を
迎えるにあたつて
村山 忍
(内之牧出身)

新年明け
ましておめ
でとうござ
います。

私は、今通っている「鹿児島
歯科学院専門学校歯科衛生士科」
に出会いました。2年間の学生
生活も残りわずかとなり、入学
時を振り返ると一人暮らしや専
門的な授業、実習への不安もあ
りましたが、家族や友人、先生
方の支えもあり無事乗り越える
ことができそうです。

锦江町となつて記念すべき年に、
成人式を迎えることを誇り

そんな中、私も成人を迎える、
今まで以上に自覚責任ある行動
をしなければなりません。

今まで色々な面で両親に苦勞
をかけてきました。両親の苦労
が無駄にならないように、資格
を取得し、4月からは歯科衛生
士として精一杯頑張り、歯科医
院だけではなく、在宅訪問診療
なども積極的にしたいです。

今まで苦労をかけてきた両親
への感謝の気持ちを忘れず、こ
れからは精一杯の親孝行をした
いと思います。

4月からは、社会人としての
自覚と自分の行動に責任をもて
るよう、今のうちから意識を
持ちたいです。そのためにも一
日一日を大事にし、日々自分の
目標を達成できるよう努力し、
肉体面や技術面だけでなく、精
神面も鍛えて、錦江町の後輩達
の目標となるような人間にになれ
るように頑張ろうと思います。

改めて、今無事に成人式を迎
えることができ心からうれしく
思います。今この場に自分が存
在できるのは、家族や親戚、友
達の支えがあつたからだと思い
ます。だからこれからは自分が
锦江町を支える立場に立ち、今
恩返しができるように自分を磨
いて、これからも精一杯頑張っ
ていただきたいです。

今年度は
ましておめ
でとうござ
います。

豊かな自然と人情の厚さは、
他の町にひけを取らない錦江町。
この町の人間であることを誇
ります。

に思います。

私は現在、宮崎県都城市の都
城工業高等専門学校建築学科に
通っています。入学当時は、不
安ばかりの学校・寮生活でした
が、良い仲間に恵まれて、今は
充実して楽しい日々を送っています。



成人を迎えて
上堀内 健
(塩屋出身)

町と旧田代
町が合併し
て、錦江町

となつて初
めての成人式。この栄えある第
1回の新成人として、式典に出
席できることをとてもうれしく
思います。

今、ここに自分があるのも、
両親が深い愛情をもつて育てて
くれたからであると感謝してい
ます。

社会人になるとき、自衛隊、
一般企業といろいろ葛藤しまし
たが、自分は現在、大阪に住ん
でいます。大阪へ発つ時、親や
友達が反対しても、自分の人生
なのでと意を決してきました。
いざ、一人暮らしを始める、
炊事、洗濯など毎日が大変で、
親元を離れてみて家族のありが
たみが心底感じられます。

大根占以外の町に来て、故郷
の大切さもひしひしと感じてい
ます。

この先、生活が大変だと思
ますが、家族や応援してくれた
友人に報いるため、自分のため
にも、大阪で修行を積んで成長
していくようがんばって、将来、
この豊かな自然と人情の町錦江
町で、両親を手助けして生活で
きる日を夢みて精一杯がんばっ
ていいかと思います。

消防出初式開催

锦江町となつて初めての消防出初式が開催されます。

日時：1月6日(金)

パレード	午前9時～ 藤崎クリニック付近から大根占中学校校庭まで
式 典	午前10時～ 大根占中学校校庭

町民の皆様のご観覧をよろしくお願ひいたします。

※雨天時は、パレードは中止し、式典のみを午前10時からサンドームにおいて開催いたします。